

MILITARIZACION de INDUSTRIAS en las provincias de Albacete, Castellón, Murcia

La "Gaceta" publicó la siguiente orden circular de Guerra:

Artículo 1 Se declaran militarizadas en las provincias de Albacete, Castellón y Murcia todas las industrias directa o indirectamente relacionadas con las actividades militares y al personal de las mismas.

Art. 2 Se autoriza para efectuar la requisita e incautación en nombre del Gobierno y en las citadas provincias de cuantas fábricas, talleres, vehículos y material de todas clases se consideren necesarios para el servicio de las fuerzas leales al presidente del Comité central de Reclutamiento don Diego Martínez Barrio.

Art. 3 Las industrias militarizadas por esta orden estarán sometidas a las disposiciones generales del decreto de movilización de 29 del corriente mes."

SINDICATO MEDICO U. G. T. Cartagena

Con el fin de que la asistencia médica este atendida en todo momento en Cartagena, se nombran dos médicos de guardia para el servicio de noche, advirtiendo al público que estos dos médicos son para asistencia domiciliar en el caso de la población.

Los avisos se harán a la Pol. Clínica RoIdán que es donde pernoctarán dichos médicos.

El turno es el siguiente:
Día 4—Doctores Antonio Font y Amalio Pérez Plazas

Día 5—Doctores Juan Solé Sánchez y Manuel Más Gilabert.

Día 6—Doctores Angel Martínez y Luis de Lara Jordá.

Día 7—Doctores José Romero Font y Jesús Rubio Marín.

Día 8—Doctores Fulgencio Roa y Pedro Nieto Solano

Día 9—Doctores Enrique López y Carlos Lozano.

Día 10—Pedro Soler López y Manuel Clemente

Día 11—Felipe Reverte e Isidro Pérez San José.

Parte oficial

Madrid—A las ocho de la noche fué facilitada a los informadores la acostumbrada nota del ministerio de Marina y Aire en la que se dice:

"Los últimos servicios prestados por la aviación durante la jornada de ayer son los siguientes:

Una escuadrilla bombardeó con contracciones enemigas en las inmediaciones de Illescas y Grifón facilitando el avance de la infantería.

Otra escuadrilla bombardeó un convoy enemigo, cerca del puente que existe en las inmediaciones de la estación de Pinto.

Otra destruyó otro convoy en las cercanías de Torrejón de la Calzada y una concentración enemiga en las inmediaciones de Grifón.

Otra, bombardeó Illescas, Yebes y Yuncos.

Todas ellas volvieron a sus bases, sin novedad."

EL DELEGADO GUBERNATIVO

Nuestro querido colega "Cartagena Nueva", publica el siguiente artículo, que reproducimos y hacemos nuestro:

El Gobernador civil de la provincia camarada Cabo Giorla, ha facilitado una nota a la prensa dando cuenta del nombramiento de nuevos delegados gubernativos en la provincia.

En ella figura ratificado en su cargo al frente de esta Delegación Gubernativa, don Marcial Morales, que viene desempeñándola con íntegras actividades.

Nos congratulamos de poder facilitar esta noticia de la ratificación del nombramiento de Delegado Gubernativo en Cartagena a favor de nuestro buen amigo el Sr. Morales, quien desde que la desempeña lleva a cabo una labor cuajada de éxitos y en las que constantemente demuestra las excelentes dotes que atesora para el expresado cargo.

En la última sesión municipal, los concejales de todas las tendencias políticas expresaron su deseo de que el Sr. Morales continuase en la Delegación además de en su nuevo cargo de Comisario de Policía viniendo a colmar la disposición del Gobernador los deseos de todos.

Nuestra enhorabuena al Sr. Morales junto con el deseo de que continúe cosechando laureles.

Vibrantes discursos de Julia Alvarez y Muñoz de Zafra

Guadix.—Ante la emisora del Sindicato Nacional de Telégrafos F. P. M., a que recorre las avanzadas de todo el frente de Granada, han pronunciado un vibrante discurso el diputado socialista por la provincia de Murcia, Arancio Muñoz de Zafra y su esposa, la diputada socialista por Madrid Julia Alvarez, que se encuentran haciendo un recorrido por los frentes de la mencionada provincia.

Ambos oradores establecieron la diferencia entre el fascismo y la democracia, teniéndole frases durísimas para el movimiento subversivo y condenando la traición de los militares sin honor y perjurios que, debiendo todo lo que eran a la República, se aliaron con el alto clero y la aristocracia para fr. contra las libertades del pueblo.

Hacen un llamamiento a las mujeres de la retaguardia para que ocupen los puestos de trabajo que van abandonando los hombres que marchan al frente, expresando la creencia de que, aunque todos los hombres, nuestras mujeres les re. llevarían empujando las armas para apartar al fascismo.

Dirigiéndose a los soldados facciosos que se encuentran próximos a la emisora, les invitan a pasarse a nuestras filas, siguiendo el ejemplo de otros que ya lo hicieron, debido a la labor formidable de captación que la misma emisora viene realizando en estos frentes, y cuyos fugitivos son recibidos por nuestras fuerzas con los brazos abiertos, en medio del mayor entusiasmo de los milicianos de la columna antifascista.

El acto se terminó con "La Internacional" y el Himno de Riego" ante el micrófono.

Nombramiento

Barcelona.—Ha sido nombrado por los dirigentes facciosos gobernador civil de San Sebastián An guerra de Sojo.

Notas del Gobierno Civil de la provincia

El Gobernador civil señor Cabo Giorla dijo a los periodistas que había realizado la anunciada visita a Cartagena donde se reunió con el Frente Popular y autoridades civiles y militares, tratando de problemas de gran interés y obteniendo de parte de todos los elementos el máximo de facilidades para realizar una labor eficaz y decidida.

Manifestó también el gobernador que se había reunido en su despacho con los delegados gubernativos recientemente nombrados cambiando impresiones respecto a la obra a desarrollar en los partidos judiciales.

Hoy pues saldrán para las respectivas poblaciones cabezas de partido.

Expuso el gobernador que le había visitado una comisión de la CNT. de Caravaca, para hablarle de sus propósitos de hacer una transformación en la vida social y económica de aquella ciudad.

Les dijo a los comisionados que en este momento lo que más interesa a todos es atender a los problemas grandes de la guerra contra el fascismo, ya que llegará su plazo oportuno a esos problemas que afectan particularmente a la vida de los pueblos.

Por último dijo a los periodistas el gobernador que ayer estuvo en Murcia para asuntos de importancia en el Partido socialista Cordero y el gobernador de Málaga.

La mujer en los tribunales

Barcelona.—Refiriéndose a la actuación de la mujer en los Tribunales Populares, dice "El Diluvio"

Con la mujer en nuestros Tribunales se honran simultáneamente la justicia y la mujer.

El corazón de nuestras hermanas es bastante fuerte, y pueden colaborar en la República que es también de ellas, puesto que la aportaron sus votos.

Comenta favorablemente el ingreso de la CNT. en el Gobierno y termina diciendo: Vencer en esta guerra, es el único anhelo de todo el pueblo español.

Castilla y Cataluña

Barcelona.—Pone de manifiesto el diario "Trabajo" las íntimas relaciones que unen en estas horas de la liberación de Iberia a Madrid y Cataluña.

La Cataluña hermana, la Cataluña del trabajo, responde al grito antifascista de Madrid, reduciendo de las libertades no solo nuestras, sino también de la humanidad progresiva.

Cataluña responderá. También la tierra de Cataluña es tierra castellana porque ambas son tierras de libertad.

Madrid significa todo, y por ello, Madrid no caerá. Salvaremos Madrid que es salvar la revolución. Nuestra bandera roja y negra luchará junto a las banderas republicana y comunista en las llanuras de Castilla.

TRAJES GARTHAGO

IMPRESION DE LA JORNADA

Madrid—Se ha caracterizado en los frentes del Centro, por una extraordinaria ofensividad de las fuerzas leales. La aviación ha trabajado incansablemente, cosechando magníficos éxitos. Los partes del ministerio de Marina y Aire, escuetos serios se limitan a reseñar las acciones en que nuestros pilotos han intervenido. Nada dicen del resultado.

Nos parece bien esta concisión en los informes pero, no obstante nosotros podemos asegurar que los bombardeos de las escuadras republicanas han ocasionado al enemigo pérdidas en hombres y en material de mucha consideración y además han conseguido inmovilizar unas veces y dispersar otras a las columnas movilizadas que acudían a unirse a las fuerzas facciosas que operan en los distintos frentes cercanos a Madrid.

También nuestros aviones han realizado movimientos de protección a las columnas terrestres que están cumpliendo objetivos importantes después de conseguir durante la mañana otros, va lloos también.

Estando en el momento en que redactamos estas líneas desarrollo operaciones de mucho interés. la discreción nos impide exponer al lector detalles de la primera parte. Sin embargo, nada se compromete diciendo que el final de esta primera parte es favorable francamente para la causa de la República. La batalla continúa y se espera un resultado muy satisfactorio.

De determinada población inportante situada a la retaguardia de las fuerzas facciosas en este laberinto de frente central se inició una operación perfectamente estudiada al mando de un jefe del Ejército estimadísimo por todos los antifascistas. que a medio día había conseguido rehasarse los objetivos que se le asignaron. En su ataque precedidas de gran número de tanques, las Milicias hacían retroceder a las columnas rebeldes que se oponían en su camino y el avance fué tan seguro que a primera hora de la tarde estaban en las inmediaciones de unos pueblos disputadísimos por los dos bandos beligerantes estos últimos días.

Por otra parte, se ha producido un fortísimo ataque leal a posiciones y poblados, con la protección de nuestras escuadrillas aéreas, y las fuerzas, metódicamente, con seguridad, avanzaron hasta apoderarse de pueblo defendido fuertemente por los rebeldes.

La operación sigue. Las columnas republicanas, fortalecidas espiritualmente con el apoyo de elementos tan poderosos que hasta ahora solo habían visto en el campo opuesto, actúan espléndidamente y terminan los dos movimientos a fondo que se realizan para ir al triunfo completo de las armas gubernamentales.

En el frente de Navalcarnero también se ha operado, rompiendo la inmovilidad obligada a que se había condenado al ejército faccioso. También por aquí operan las fuerzas leales con plena seguridad. Primero contuvieron al contrario y ahora ya cumplirán otros objetivos, que han de influir en el resultado total de las próximas operaciones.

fluir en el resultado total de las próximas operaciones.

Cerca de Madrid había llegado el enemigo, pero no nos equivocamos si afirmamos que de donde está no pasará, y además de no pasar se le hará retroceder; hombres y material tenemos. El mando faccioso ha acumulado aquí cuanto posee y lo maneja sin tragua. Todo ello será vencido. Una ciudad de millón y medio de habitantes no se puede conquistar fácilmente y mucho menos si sus alrededores están fortificados a la perfección. En este aspecto se había hecho mucho ya y desde hoy mucho más y de gran eficacia. Todos los obreros de la construcción están movilizados y trabajan sin descanso. Son muchos miles de hombres que están haciendo de Madrid una población inexpugnable.

Ojalá sea hoy el primer día de una larga serie en que podamos transmitir a nuestros lectores impresiones totalmente optimistas.

Es elegida Miss Europa una española

Madrid—Ha sido concedido el título de "Miss Europa" a la representante de la belleza española Antojita Arqués, que primeramente obtuvo el título de "Miss Cataluña".

Abastecimientos

Barcelona.—Por la Consejería de Abastecimientos han sido citadas representaciones de diversos Ayuntamientos catalanes a fin de llegar a un acuerdo y nivelación de los productos de consumo de la región catalana.

Llamamiento

Barcelona.—La Consejería de Defensa ha hecho un llamamiento a todos los varones de 21 a 30 años que hayan prestado menos de seis meses de servicio militar con el fin de que completen sus conocimientos militares.

Detención interesante

Barcelona.—Resalta el "Dia Gráfico" la nota dada por el ministerio de Marina y Aire del apresamiento de un soldado italiano en el frente de Madrid, hecho al que se concede grandísima importancia.

A todos los comités locales Unificados de Exportación de Frutas

Se recuerda a los responsables de éstos Comités la imperiosa necesidad de remitir a este Consejo Levantino de la Exportación Agrícola "CLUEA" hasta el jueves día 5, antes de las doce de la mañana, relación exacta de todos los materiales que existan en cada localidad para la confección de agrios.

El domicilio de "CLUEA" es Plaza de Villarrasa número 3 antiguo local del Círculo Frutero, Valencia.

Visado por la Censura